



Primeras Planas

Pegan taxistas a turismo en QR

Recluta CJNG vía redes a exmilitares de Colombia

El Congreso cumple con medio plan C

Infonavit congelará otros 2 millones de créditos impagables

El Estado debe asumir papel activo como conductor de la economía: Gómez Sierra

INE acumula complicaciones por elección judicial: distritos, registros...

Aspiran 50 mil a un cargo en el PJ

Huele a gas

¡No hay favorito!

[Reforma](#)

[El Universal](#)

[Excélsior](#)

[Milenio](#)

[La Jornada](#)

[La Razón](#)

[El Heraldo de México](#)

[La Prensa](#)

[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Con pastel, celebra SSC dos décadas de Seguridad Escolar

Al destacar la labor de los 293 uniformados que diariamente trabajan para la prevención del delito, la Policía capitalina celebró el vigésimo aniversario de la Dirección de Seguridad Escolar, cuyo propósito es erradicar la violencia en las inmediaciones de los planteles escolares. Desde sus instalaciones, ubicadas en la colonia Centro, de la alcaldía Cuauhtémoc, el titular de la SSC, **Pablo Vázquez**, destacó que es un cuerpo especializado creado para garantizar el bienestar de los infantes, adolescentes y jóvenes, principalmente en el entorno escolar. [24 Horas](#)

Crearán la Policía Metropolitana

Los gobiernos del Edomex, Morelos y la CDMX alistan un cuerpo policiaco que combatirá de manera unificada delitos que se cometen en la región. El secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, adelantó que ya ha sostenido reuniones con su homólogo del Estado de México para definir los detalles de los recursos humanos y materiales que ambas corporaciones destinarán para la formación de dicho cuerpo policial. [Excélsior](#)

Exhortan a vigilar fraudes en ventas

El PT llamó a la ciudadanía a no fiarse de anuncios engañosos y siempre corroborar la validez de lo que se promociona para evitar caer en fraudes, sobre todo vía internet. Miriam Saldaña Cháirez, vicecoordinadora del Partido del Trabajo, exhortó a la Procuraduría Federal del Consumidor y a la **Policía Cibernética** a estar atentos para que estos delitos no se cometan y la ciudadanía no salga afectada en sus compras navideñas, ya sea de paquetes vacacionales, o bien, de cualquier otro artículo. [Basta](#)

En el último lustro se triplica el despojo de inmuebles

En la CDMX, los invasores recurren a la simulación en contratos de compra-venta, presentan escrituras falsas y hasta emplean el uso de la fuerza. Las alcaldías que registraron el mayor incremento del delito son Tlalpan y Miguel Hidalgo, según datos de la Fiscalía capitalina. El 19 de marzo pasado, **elementos de la SSC** acudieron a la colonia Obrera de la alcaldía Cuauhtémoc, donde reportaron un despojo ilegal de una vivienda en la calle Antonio Solís y detuvieron a cuatro personas. [Publimetro](#)



Niños presumen ser sicarios de La Unión en redes sociales

En 2020, dos niños mazahuas desaparecieron en el Centro Histórico, ambos fueron secuestrados por integrantes de "La Unión Tepito" y posteriormente, uno de los criminales tiró los cuerpos desmembrados en la banqueta de la calle República de Chile. En la actualidad existe el programa "Alto al Fuego" de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, apoyos económicos que se entregan a personas en riesgo de involucrarse en delitos. Al cuestionar a la **SSC** si se cuenta con una estrategia mayor y profunda para que las infancias no integren células criminales o salgan de éstas, concluyeron que por el momento no existe. [La Crónica de Hoy](#)

A prisión por portar 270 dosis de droga

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a dos sujetos en calle Sur 69, en la alcaldía Iztapalapa, en posesión de 270 dosis de aparente droga, y posiblemente relacionados con eventos de montachos ocurridos en esa demarcación. En atención a dos denuncias ciudadanas, los uniformados implementaron vigilancias fijas y móviles en la colonia Santa Cruz Meyehualco, donde se conocía, era la zona de movilidad de un automóvil con placas de Baja California. [La Prensa](#) / [El Heraldo de México](#) / [Basta](#)

Suspenden fiesta ilegal

Una fiesta clandestina en la que se encontraban más de 50 personas congregadas, entre ellas menores de edad, fue suspendida tras un operativo realizado por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y autoridades de la alcaldía Cuauhtémoc. Agentes señalaron que el evento denominado Roma Fest se llevó a cabo en un predio ubicado sobre Viaducto Río de la Piedad, en la colonia Roma Sur. [Excélsior](#)

Impulso agresivo

Un hombre fue detenido por empujar a una **policía auxiliar** desde la plataforma de la estación Canal de San Juan, al paso del Metrobús. La agente resultó lesionada y fue llevada a un hospital. [Reforma](#) / [Metro](#)

Guardaban armas de fuego de sicarios

Madre e hija, presuntas integrantes de La Unión Tepito, fueron detenidas por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** con 140 dosis de aparente droga, cuatro armas de fuego y ocho motocicletas con reporte de robo activo, tras un cateo realizado en la colonia Janitzio, alcaldía Venustiano Carranza. [La Prensa](#)

Detienen a cuatro tras balacera en GAM, entre ellos dos mujeres, ligados a La Unión

Se registró una balacera en calle Francisco Villa, de la colonia Zona Escolar, alcaldía Gustavo A. Madero, donde dos personas resultaron lesionadas. Al intervenir elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** lograron la captura de cuatro presuntos implicados, entre ellos una mujer, a quien se le relaciona con el grupo criminal La Unión Tepito y a quienes se les decomisaron diversas dosis de droga y un arma de fuego. [La Prensa](#)

Plomea a su amigo por ser un mala copa

Una mujer fue detenida por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** tras matar de un disparo a un amigo con el que ingería bebidas alcohólicas en un domicilio ubicado en la colonia Cosmopolita, de la alcaldía Azcapotzalco; tras un operativo lograron localizarla cuando intentaba huir sobre calle Aldana, en la colonia Del Gas. [Basta](#)



Muere menor de 15 años por descuido

Un joven menor de edad perdió la vida tras resbalar de una pipa de Gas LP en la que laboraba y ser arrollado por la misma en calle Circuito San Agustín, de la colonia Bosques de Tepeximilpa, alcaldía Tlalpan. Un equipo de paramédicos del **ERUM** arribó a la zona para ofrecerle los primeros auxilios, pero ya no contaba con signos vitales, por lo que oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** resguardaron la zona y detuvieron al chofer. [Basta](#)

Atoran a un lacra por asesinar a un civil

Un hombre asesinó a balazos a un señor de 35 años en las calles Norte 137-A y Camino a Nextengo, alcaldía Azcapotzalco; una persona que se encontraba cerca del lugar del siniestro marcó al número de emergencia para reportar la agresión, momentos después llegó una ambulancia y fue detenido por elementos de la SSC. [Basta](#)

Resbalan dueños responsabilidades

Además de vender piratería, los locatarios de la Plaza Izazaga 89 mantenían a sus empleados sin prestaciones ni derechos laborales, y al enterarse del operativo federal en el que se decomisaron miles de piezas les ofrecieron como liquidación la mercancía que pudieran llevarse. Las autoridades informaron que se iniciará el proceso de extinción de dominio del inmueble, mientras tanto permanece vigilado en sus inmediaciones por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** capitalina. [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [Milenio](#) / [El Sol de México](#) / [Diario Imagen](#) / [Diario de México](#) / [+Chilango](#) / [Metro](#)

Columna Desde el Piso de Remates: Operación Limpieza. ¿Realmente se acabó la fiesta? / Maricarmen Cortés

La llamada Operación Limpieza es, sin lugar a dudas, el mayor golpe que ha dado hasta la fecha el Gobierno mexicano contra la piratería, el contrabando y el comercio ilegal. La Plaza Izazaga 80 fue cateada en un operativo sin precedentes coordinado por el secretario de Economía, Marcelo Ebrard, en el que participaron autoridades de la **policía capitalina**, de la Secretaría de Marina y del IMPI. [24 Horas](#)

Columna Confidencial: CDMX, operativos "montajes" contra chinos

Duro descalificaron diputados federales del PAN de la CDMX los decomisos de la piratería china en bodegas del centro de la ciudad. "Es ya la mano de Trump en México, no del gobierno capitalino", deslizó el panista Federico Döring en los pasillos de San Lázaro. "El montaje de operativos contra mercancía china no lo hizo ni el IMPI ni la **policía capitalina** ni el gobierno de la ciudad, ni la Secretaría de Economía", opinó. [El Financiero](#)

Policiaco

Mueren dos personas en incendio en la Ceda

Un incendio en la Central de Abasto, ubicada en la colonia del mismo nombre, alcaldía Iztapalapa, movilizó a los servicios de emergencia, quienes pese a sus labores no pudieron evitar que dos personas perdieran la vida. **Policías preventivos** del Sector Abasto-Reforma acordonaron el predio hasta que concluyeron los partajes. [Reforma](#) / [La Razón](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [Diario de México](#)



Muere abuelita por golpe en escalera

Una mujer de la tercera edad perdió la vida casi al instante al golpearse la cabeza luego de sufrir una caída mientras subía unas escaleras metálicas al interior de un conjunto departamental ubicado en la colonia San Juan Xalpa, alcaldía Iztapalapa. Al sitio arribaron **elementos policiacos** y paramédicos, quienes la encontraron sin signos vitales. [Basta](#)

Descubren cuerpo en coladera

Un automovilista que circulaba sobre los carriles centrales del Periférico, en la colonia Pedregal de Carrasco, alcaldía Tlalpan, solicitó la presencia de elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** luego de que fuera encontrado el cadáver de una persona al interior de una coladera, donde solo se le veían los pies. Una vez en la zona, fue requerido un equipo de peritos para realizar el levantamiento del cuerpo, mientras los uniformados resguardaron el área. [Basta](#)

Perece mujer al ser atropellada

Una mujer perdió la vida al ser atropellada por un camión de transporte público de la Ruta 37 sobre calle Manuel Cañas, en la colonia Desarrollo Urbano Quetzalcóatl, alcaldía Iztapalapa. Al sitio arribaron **elementos policiacos**, quienes resguardaron el cuerpo, el responsable logró escapar. [Basta](#)

Motociclista se la parte en la avenida Tláhuac

Un hombre, de unos 25 años, iba por avenida Tláhuac pero al llegar al circuito Bahamas perdió el equilibrio. Tal vez el exceso de velocidad hizo que el biker no lograra salir de la curva, Fueron testigos del accidente quienes dieron aviso a paramédicos y **policías** que arribaron al lugar. [El Gráfico](#) / [La Prensa](#)

Nadaba de muertito en Canal Nacional

Ayer por la tarde, deportistas que corrían a un costado del canal en Xochimilco se encontraron con el cadáver de un hombre que flotaba en el agua por eso dieron aviso a policías de la **SSC**. [El Gráfico](#) / [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Basta](#)

De seis plomazos le privan de la vida, en Coyoacán

Un sicario a bordo de un caballo de acero ultimó a balazos a un conductor en calle Rey Tepalcatzin, esquina con Toltecas, colonia Ajusco, alcaldía Coyoacán, posteriormente el agresor huyó del lugar rápidamente para evitar ser perseguido por los **policías de la SSC**. [Basta](#) / [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Sistema Penitenciario

Cambia Pilares entorno y vida de vecinos del Penal Oriente

Anclado en el predio perimetral **del Reclusorio Oriente**, el Pílares José Revueltas ha transformado esta zona de ser considerada insalubre y un punto de rojo por la inseguridad a un lugar más amigable, donde lo mismo transitan adultos mayores, así como padres de familia, niños y bebés. Emma Noches, líder del Proyecto Operativo, indicó que no se pueden olvidar que están en el Reclusorio Oriente, pero se busca darle otro significado, ya que se ofrecen talleres y actividades deportivas. [La Jornada](#)



Justicia

Consejo Judicial dará a conocer hoy la terna de aspirantes a encabezar la FGJ

Tras mes y medio del proceso de elección, este lunes el Consejo Judicial Ciudadano dará a conocer la terna de aspirantes a encabezar la Fiscalía General de Justicia de la CDMX. Se trata de siete aspirantes que este fin de semana fueron sometidos a un examen de confianza aplicado por la Guardia Nacional, cuyo resultado, entregado en un sobre cerrado, será abierto este lunes durante una sesión del consejo. [La Jornada](#)

Imagen Destacada

EXCELSIOR
EL PERIÓDICO DE LA VIDA NACIONAL

Crearán la Policía Metropolitana

